

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. April 2017

Landesverband Baden-Württemberg: Ein starkes Stück EVG

Der Landesverband Baden-Württemberg geht gut aufgestellt in die kommenden fünf Jahre. Das zeigte die erste Sitzung des neu gebildeten Landesverbandsvorstandes (LVV) am Montag in Stuttgart.



Die rund 50 Kolleginnen und Kollegen bestätigten Kurt Amberger als Sprecher des LVV und wählten Uwe Bohms zu seinem Stellvertreter. Kurt hat den Landesverband bereits in der vergangenen Legislaturperiode geleitet und ihn zu einer festen Größe im Südwesten gemacht. Imtakt vor Ort sagt: Herzlichen Glückwunsch und alles Gute für die kommenden fünf Jahre!

Die Landesverbände sind ein wichtiges Element der EVG-Struktur. Sie sind politische Akteure und regionale Ansprechpartner für die Landespolitiker. Deshalb legen wir auch Wert darauf, unsere EVG an der Basis und in den Regionen zu stärken. Thorsten Hagedorn, Bereichsleiter Region der EVG, zeigte auf, dass die EVG auf einem guten Wege ist. Insbesondere wegen des tollen Tarifabschlusses bei der DB AG mit dem völlig neuartigen Wahlmodell. Das übrigens Kreise zieht: Auch bei den ersten Busgesellschaften im Südwesten hat

die EVG das Wahlmodell durchgesetzt.

Die Mitglieder des LVV hießen auch Andreas Neuhoff willkommen, der sich künftig als neuer regionaler Jugendkoordinator um die Mitgliederwerbung im Jugendbereich kümmern wird.

Die EVG im Südwesten: Wir haben die richtigen Leute und packen die richtigen Themen an. Wir tun Gutes und reden darüber: Ein Kollege aus dem Kommunikationsteam der EVG zeigte auf, welche Möglichkeiten die Medien der EVG dafür bieten. Er lud ausdrücklich dazu ein, sich mit Geschichten und Bildern auch an der imtakt zu beteiligen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)